

El Siglo de Torreón.com.mx

Termina Bolsa Mexicana de Valores en terreno negativo

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró la sesión de ayer con un descenso de 0.49 por ciento, ante un mayor nerviosismo por parte de los inversionistas, derivado de problemas en un banco portugués.

Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador accionario del mercado bursátil local, restó 212.46 puntos para ubicarse en las 43 mil 474.29 unidades.

Banco Base señaló que dicho descenso se debió a una reacción global por las noticias del Grupo Financiero Espirito Santo en Europa.

Detalló que el impago de obligaciones por parte de la entidad financiera y un recorte de Moody's en su calificación crediticia de largo plazo desencadenó el nerviosismo en los mercados financieros de Europa, con salidas de capitales desde Portugal, España e Italia.

No obstante, subrayó, que se espera que la situación financiera de Espirito Santo no represente un verdadero riesgo para la estabilidad financiera de Portugal y del resto de la Eurozona.

Sin embargo, reconoció que lo ocurrido en la mañana pone en evidencia que los inversionistas aún cuestionan la fortaleza del sistema financiero de la región ante eventos aislados.

Al cierre de la sesión de hoy las acciones de América Móvil (AMX), la emisora de mayor peso en el IPC, en su serie L registró un retroceso de 0.88 por ciento, al situarse en 14.64 pesos.

En el mercado cambiario, el peso finalizó la sesión con una depreciación de 0.17 por ciento, al colocarse en alrededor de 12.99 pesos por dólar y moviéndose en línea con el resto del mercado cambiario.

Este jueves, el tipo de cambio alcanzó un precio mínimo de 12.9637 pesos y un máximo de 13.0379 pesos por dólar.